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講座にはどのように参加されましたか
8 件の回答

講座の内容はいかがでしたか
8 件の回答

パソコン講座アンケート
8 件の回答

オンラインで参加
講義室でリアル参加
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講座の進め⽅・教え⽅はいかがでしたか
8 件の回答

講座全体のサポートはいかがでしたか
8 件の回答
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今回の講座で役に立ったことは何ですか

既にマイナポイントは申し込み済、電子マネーも利用しています。セキリュティのことが心配でした。

マイナンバーカードについて色々と教えて頂き大変感謝しています。

キャッシュレス決済について良く理解できた

キャッシュレス決。済のメリット、デメリットがよくわかった。
便利な面もあるが、セキュリティの不安、仕組みをよく理解すること。
マイナンバーは銀行、税務署とひも付けられるので情報を与えているようでどうしても取得しなければならないと言うま
でやらない。

PayPayやLine Payで個人間送金ができること。Felicaの説明。

支払い方法について様々な新しい方式があり、まだ理解できておりません。
私自身は以前よりクレジット払いを基本に使用しております。
スーパーなどで歳をとってモゾモゾと時間をかけるのが嫌なので・・・
ただ、まだ一部のかかりつけ医などは基本的に現金払いが多いのが現状です。
今日教えていただいた使用方法で自分にどれが良いか、これから考えていくのが私の課題と致します。
質問がまだ出来るような理解ができておりません。
その時にはまた、個別相談会などで勉強したいと思います。
膨大な資料作成と説明、ありがとうございました。

今回の講座でお気づきの点・ご感想をお知らせください

今日の講座を忘れていましたが、電話連絡を受け聞くことができました。ありがとうございました。

沢山の事を勉強できて有難うございました。

ゆっくり丁寧に説明があり、とても良かったです

ホストの方の説明が大変聞き取りやすかった
受講者の方の簡単な自己紹介をやってほしかった。
最後に一言感想などを振って頂きたかった。

奥さまの情報に触発されて行動する佐々木さんの行動力素晴らしいです。講義ありがとうございました。

私自身、耳が悪くなっており、少し聞きづらいときがありました。
説明の仕方が早いような気がしました。
もう少しゆっくり、大きな声でお話しいただけると助かります。
今回の場合、先に資料をいただくともう少し理解ができたのかなとも思います。
システム上、それは無理だと思いますが・・・
資料に目を通すのが、説明に追いつかない時がありましたので。
まだまだ、私自身素人の域を出ないので、資料と、説明の両方ついていきにくいかと思いました。

スマホを持ってないのでチンプンカンプンでした。いずれスマホを持つようになったら必要かと思い、受講しました。資
料を保存して後々必要になったら見直しします。

パソコン講座全体についてのフィードバックがございましたらお知らせください

既に、マイナポイントの紐づけ手続きを済ませ、還元を有難く受けております。

これからも細かい事の説明をして頂ければ有難いです。宜しくお願い致します。

講師のプロフィール紹介をやって頂けたらと思う。
進行担当の司会者さんが（ホストさんともう一人）アイスブレイクと次回の講習会のお知らせなど受講者に告知していた
だけたらよかったと思う。

Zoomでは講義者以外はミュートにしておいた方がよいかなと思いました（電話の声とか入ってしまっていたため）

今後も、講座で学べるのを楽しみにしております。
いつもありがとうございます。


